

AGENDA

- vendredi 18 octobre 19h30 - réunion de rentrée du groupe d'adolescents porteurs de projets "Un Pied Dans l'Aventure" (UPDA). Local des Bénédictines - Saint Jean d'Angély
- jeudi 31 octobre de 17h à 20h Bal d'Halloween salle Aliénor d'Aquitaine - Saint Jean d'Angély

EXTRASCOLAIRE

Les Vacances d'automne

L'équipe d'animation propose aux enfants de venir vivre un agréable temps de vacances à Beaufief du 21 au 31 octobre. Pendant ce séjour, les enfants seront impliqués dans un projet commun, développeront leur créativité et leur autonomie.

Pour cela, les enfants participeront à des ateliers cuisine, des grands jeux, apprendront un flashmob, participeront à des activités artistiques pour préparer l'événement famille « Bal d'Halloween » du 31 octobre. Des outils et temps de paroles seront également mis en place pour recueillir les souhaits d'activités, de menus et de goûters et ainsi finaliser/préparer les séjours suivants. Cette technique d'animation permet aux enfants d'être valorisés dans leur prise de parole et permet à l'équipe d'accompagner les mineurs accueillis à prendre conscience qu'ils sont des individus capables d'être acteurs de leurs loisirs.

Si vous souhaitez venir nous aider dans notre préparation du Bal d'Halloween, n'hésitez pas à prendre contact avec nous !



PORTRAITS

Ton prénom : Halimata
 Ton âge : 10 ans
 Ton plat préféré : MacDo, pâtes
 Ta couleur préférée : vert
 Ta série préférée : vampire diaries
 Ton animal préféré : lapin



Ton prénom : Tom
 Ton âge : 7 ans
 Ton plat préférée : pizza
 Ta couleur préférée : rouge
 Ton film préféré : pat patrouille
 Ton animal préféré : lapin, chat, poisson, cheval



Association BEAUFIEF

8A allée d'Aussy 17400 Saint-Jean-d'Angély

Tel : 05.46.32.78.14 et 05.46.32.27.46 (mercredis et vacances)

info@beaufief.online



Projet

" Bienvenue chez nous "

Extrascolaire

Les vacances d'automne

Portrait

Découvrez Halimata et Tom écoliers à Joseph Lair

Périscolaire

Le tournoi multisports

Les petites graines



LA GAZETTE DE BEAUFIEF

ISSN : 1763-6086

Octobre 2024

FAMILLES

Bal d'Halloween

Cette année l'équipe d'animation vous réserve un Halloween complètement...farfelu !

Après nos grands défilés d'Halloween les années précédentes, nous vous proposons cette année de danser !

Un bal aura lieu le jeudi 31 octobre dès 17h à la salle Aliénor d'Aquitaine. Les enfants du centre de loisirs seront amenés en bus après le goûter à la salle. Vous pourrez rejoindre vos enfants directement sur place pour vivre ce grand bal qui sera ouvert à tous.

En plus du bal, vous pourrez profiter de diverses activités, manger et boire des préparations plus horribles les unes que les autres :

- maquillage spécial Halloween
- parcours de l'horreur
- jeux
- activités manuelles et artistiques
- flashmob

FLASHMOB
MAQUILLAGE

ACTIVITE
MANUELLE

HAPPY
HALLOWEEN



VENEZ
PARTAGER UN
HALLOWEEN
COMMUNAL



L'association BEAUFIEF, a pour mission l'accueil des enfants de 3 à 17 ans pendant le temps des vacances, les mercredis et pendant le temps périscolaire sur les écoles primaires Gambetta et Lair de Saint-Jean-d'Angély. Pour ce faire elle a déclaré et gère des accueils collectifs de mineurs (centres de loisirs) selon un mode associatif (association loi de 1901). Agréée "espace de vie sociale" et labélisée "accompagnement de projets de jeunes" elle soutient les jeunes et les habitants dans la conception d'actions ouvertes à tous. Ses projets éducatifs et pédagogiques sont basés sur les principes d'éducation populaire prônés par les FRANCAS et la Ligue de l'enseignement (F.O.L) auxquels l'association adhère, en privilégiant les règles de laïcité, mixité et coéducation.

Les activités proposées ont toutes une double fonction, ludique d'une part et éducative d'autre part en respectant les personnalités et en privilégiant l'apprentissage de la vie en groupe, le respect mutuel et l'autonomisation.



LES JEUX DU MOIS



Comme à chaque rentrée, les enfants de la pause méridienne de Joseph Lair ont choisi leur livre favori de l'été !

Il s'agit à la grande majorité de la BD "Mortelle Adèle" : "Jurassic mamie" qui relate les déboires et aventures avec Ajax son chat !



ÉDITION SPÉCIALE

Pour cette édition spéciale de Halloween, notre petite mascotte s'est malicieusement déguisée et s'est dissimulée quelque part dans cette gazette. Saurez-vous la retrouver ? Bonne chance à tous les détectives en herbe !

PROJET EN COURS

"Bienvenue chez nous"

Les deux premières séquences "Connaître le hameau de Beaufief" et "Découvrir sa commune" se terminent. Les enfants ont découvert des lieux phares et des acteurs de nos alentours. C'est à travers un grand jeu de Pékin express qu'ils ont découvert Mazeray.



Nous remercions Monsieur Sylvain Marchal, Maire de Mazeray et Alexandra Gachignard propriétaire du centre hippique de Mazeray qui ont été partenaires pour ce projet.

PÉRISCOLAIRE

Le tournoi multisport

Un tournoi multisports a débuté à l'école Joseph Lair lors de la pause méridienne. C'est à travers des défis ou des petits matchs de futsal, dodge-ball, basket et rugby (avec des règles adaptées) que les enfants se défient.

Objectif pour nos participants : être le mieux classé afin de paraître en photo le mois prochain dans notre gazette !

Plantations de petites graines

En périscolaire, et pendant les mercredis, une vingtaine d'enfants a expérimenté la plantation de petites graines (haricots, gazon et fleurs comestibles) dans des petits bacs décorés par leurs soins.

En seulement trois jours, ils ont pu constater des petites pousses vertes sortir de la terre. Les enfants sont conquis et tiennent à continuer ce genre d'activités autour de la nature. Ils souhaitent maintenant planter des fleurs, des tomates et des carottes dans les bacs de leur école. Une maison à insectes est également un objectif.... A suivre !

Tybaud : "J'adore venir arroser mon petit bac"



FAMILLES

Appel aux bénévoles pour Halloween

Vous aimez donner un coup de main, vous avez quelques minutes à consacrer pendant les vacances d'automne ou encore vous adorez la fête d'Halloween et vous avez des idées de décoration, de restauration ou d'animation, rejoignez nous pour organiser une soirée le jeudi 31 octobre prochain.

Rapprochez vous des animateurs pour en parler ou contactez le secrétariat ou directement Héloïse Desrente au 06.95.52.22.12

Forum des Associations

Ludivine et Mélanie sont allées à votre rencontre le samedi 7 septembre 2024 au forum des Associations de Saint-Jean-d'Angély.

Lors de celui-ci les familles ont pu découvrir nos projets et nos plannings.

L'idée des mini-clubs à l'image de notre petite troupe de théâtre en mai/juin derniers semble intéresser de nouveau les familles. Nous envisageons justement de tester cette nouvelle formule sur nos accueils périscolaires. Nous vous donnerons plus de détails dans une prochaine édition...



« Carmen Opéra déplacé »

Le samedi 14 septembre, l'Association Angérienne d'Action Artistique a fait appel aux services de l'Association Beaufief pour assurer un pôle restauration lors de l'édition Sites en Scène autour du projet de la compagnie « Attention fragile ». Celui-ci a impliqué des enfants et des adultes du territoire. C'est ainsi que toute notre brigade rouge composée de 15 salariés et 5 bénévoles s'est affairée pour assurer un service express de 45 min lors de l'entracte. De belles assiettes apéro ont été servies aux amateurs de sorties culturelles pour partager un agréable moment.



Inscriptions

Votre enfant souhaite venir partager de bons moments au centre de loisirs le mercredi ou les vacances scolaires ? Votre enfant trouve les activités trop courtes pendant les pauses méridiennes et souhaite les vivre plus longtemps ?

N'attendez-pas, prenez rendez-vous au secrétariat de l'association via

info@beaufief.online ou au

05 46 32 78 14 (période scolaire) et 05 46 32 27 46 (mercredis et vacances scolaires). Il faudra apporter le carnet de santé de votre enfant, une attestation de quotient CAF ou MSA, 10€ pour la cotisation annuelle (pour l'année civile et pour toute la famille). Les secrétaires vous expliqueront le fonctionnement et vous ferez vous-mêmes les réservations via notre « portail famille ». De nombreuses activités sont choisies à l'avance par les enfants présents aux vacances précédentes et tout au long de l'année les mercredis.

Le centre de loisirs accueille les enfants/jeunes de 3 ans à 17 ans dans le parc de Beaufief à Mazeray (8 hectares d'espace arboré).

Nous avons également un local à Saint-Jean-d'Angély qui accueille les jeunes à partir de la 6ème. Il se situe aux Bénédictines, et est ouvert les mercredis et les vacances.